

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena dengan berkat, rahmat, dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Assisted Individualization* (TAI) untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa pada Pokok Bahasan SPLDV di Kelas VIII SMP Negeri 1 Sei Rampah Tahun Ajaran 2012/2013”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan berbagai pengarahan dan bimbingan dari berbagai pihak baik langsung maupun tidak langsung. Dengan segala ketulusan hati penulis menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam teruntuk Ayahanda (Alm) yang telah memberikan pelajaran hidup bagi penulis, Ibunda yang telah melahirkan, menjaga, dan merawat penulis dengan segenap cinta dan kasih sayangnya serta doa yang luar biasa demi keberhasilan penulisan menyelesaikan skripsi ini, Nenek, serta Saudara-saudaraku tercinta yang telah banyak memberikan semangat dan dukungan serta doanya sejak awal hingga kini tiada henti.

Berkenaan atas segala bantuan dan dukungan, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, MS beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih kembali kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu di sela-sela kesibukan dan waktu istirahatnya untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan

terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd., Bapak Drs. W.L. Sihombing, M.Pd., dan Bapak Mulyono, S.Si, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. selaku dosen Pembimbing Akademik, dan kepada segenap Dosen yang telah memberikan ilmunya kepada penulis, jasa-jasa Anda tidak akan pernah dapat dilupakan serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Pednan Lumban Tobing selaku Kepala SMP Negeri 1 Sei Rampah dan Bapak Israel Manalu selaku guru bidang studi matematika SMP Negeri 1 Sei Rampah yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Tidak lupa ucapan terima kasih kepada Toni Suhendro Sipayung dan teman-teman terbaikku Reuni, Hernita, Lewi, dan Nathalia yang selalu memberi semangat dan dukungannya serta teman-teman seangkatan 2008 terkhusus untuk kelas B – R.

Semoga segala sesuatu yang telah diberikan kepada penulis akan mendapatkan balasan yang lebih baik dari Tuhan Yang Maha Esa.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini sederhana dan masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangannya. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis menerima saran dan kritik untuk perbaikan skripsi ini.

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Februari 2013

Penulis,



Fera Edenita Siagian